



CDMX, a 29 de octubre de 2019

DR. MIGUEL ANGEL LÓPEZ FLORES
DIRECTOR DE LA UNIDAD DE DESARROLLO TECNOLÓGICO, TECHNOLI
P R E S E N T E

INFORME DE LA COMISIÓN REALIZADA

LUGAR Y PERIODO:

Los Mochis, Sinaloa; del 24 al 26 de octubre de 2019

OBJETO:

Atención reuniones de empresarios y comunidad politécnica del estado de Sinaloa convocada por la Secretaría de Extensión e Integración Social y el Centro de Educación Continua Los Mochis del IPN.

DETALLAR PROPÓSITO:

Participar en las presentaciones del Modelo del IPN para Atención Regional liderado por la SEIS, desde el ámbito del análisis de prospectiva industrial, comercial, para la identificación de nuevos y potenciales mercados; para las dos audiencias convocadas, empresarios de la región, cámaras y asociaciones, así como miembros de la comunidad politécnica, directivos de ECUs, funcionarios, docentes, alumnos y egresados del IPN, como antesala al protocolo de firma de convenio entre el IPN y el Colegio de Sinaloa, al que asistió el Director General.

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

1. Desarrollo de ponencia de prospectiva tecnológica en torno al Modelo del IPN de Desarrollo Regional.
2. Asesoría a empresarios, egresados, funcionarios de gobierno y público en general sobre inteligencia y prospectiva tecnológica e industrial.
3. Difusión de las actividades de la UDT, TechnoPoli y sus proyectos legado.

CONCLUSIONES:

1. El modelo fue bien recibido por los industriales de la región, quienes se mostraron muy interesados para desarrollarlo dentro de sus empresas e incluso a nivel regional, sumando acciones de cada uno.
2. Los CECs del IPN se mostraron interesados en generar alianzas para difundir el modelo y sus diversas vertientes en sus regiones, por lo que solicitaron la visita de los expertos o la generación de una videoconferencia para tratar esta temática.



RESULTADOS OBTENIDOS:

1. Difusión del Modelo del IPN para Atención Regional con empresarios y líderes de una región específica.
2. Posibilidad de incorporar el modelo y sus diversas vertientes en procesos de Sinaloa y sus proyectos estratégicos, como el denominado "El Colorado".

En adjunto al presente informe, entregó la relación de nueve facturas, mismas que haré llegar por correo electrónico con los archivos PDF y XML de cada una.

Agradeciendo su atención, reciba un cordial saludo.

A T E N T A M E N T E

Betsy Pamela Mena Díaz

Subdirectora de Inteligencia Tecnológica